



Communiqué de presse

Ce dimanche 1^{er} février, la voiture d'un concurrent des Legend Boucles @ Bastogne 2026 est sortie de la route lors du Test de Régularité 10 Eglantine sur le territoire d'Houffalize.

En dépit de l'intervention rapide des secours et de tous les efforts des services médicaux, une spectatrice a succombé à ses blessures. L'enquête déterminera les circonstances de l'accident.

Toutes les personnes impliquées dans ce drame ont été prises en charge par une cellule de crise.

Les Legend Boucles @ Bastogne 2026 ont été arrêtées de façon définitive suite à cet accident.

Le Royal Automobile Club de Spa et tous les membres de l'organisation expriment leur sympathie la plus profonde à la famille et aux proches de la spectatrice décédée.

www.racspa.be